

「みんなで支える地域医療」講演会



2017年12月23日（土）
糸魚川地区公民館にて

「みんなで支える地域医療」

講演会を開催しました

限られた医療資源、医療従事者の不足状況を踏まえ、住み慣れた地域で暮らし続けるために、市民や行政、医療機関等が自分の役割や具体的な取組について考える機会となるよう、講演会を開催しました。

第1部では、福井県高浜町和田診療所医師、井階先生より「市民・行政・医療の協働で地域の医療を支える」と題して講演いただきました。井階先生は、高浜町マスコットキャラクター「赤ふん坊や」で登場、「市民主体の医療づくりからまちづくりへ」の取組について楽しく話していただきました。

第2部では糸魚川市役所の卜部係長、糸魚川総合病院の樋口院長、糸魚川市医師会の眞部会長から糸魚川地域の現状

についてお話いただき、参加者と共有しました。



参加者のアンケートから「とても大きな課題だが、住民を主体としてのチームができると大きな力になる」「できないと言うだけでなく、できることから始めようと思った」「糸魚川市のおかれている状況と糸病の現状が分かった」等の意見や感想が聞かれました。この講演会で得たヒントをもとに、糸魚川の市民のみなさんと一緒に何ができるか考えていきます。

糸魚川地域振興局健康福祉部 栗本枝美